

校訓 『自律の心』 『尊敬の情』 『知能の力』

第2回定期考査が近づいてきました…

2学期が始まって2週間が過ぎました。この間、規則正しい生活を取り戻すとともに、コロナウイルスやインフルエンザ感染症対策、熱中症対策等、生徒の皆さんが自分をそして周囲の人を大切にするための行動を意識してくれ心から感謝しています。今後も健康で安全安心な家庭・学校生活を送るための取組を継続していきましょう。



さて、9月14日(木)15日(金)は第2回定期考査です。準備はうまく進んでいますか?第1回定期考査の課題を反省、改善しながら、一人一人が満足のいく取組を継続してください。試験が終われば、体育大会や生徒会役員選挙、2年生は修学旅行等、多くの学校行事が予定されています。最高の2学期になるように全校生徒で盛り上げていきましょう。

校内授業研修を実施しました。

8月30日(水)6校時に本年度初めての授業研修会を実施しました。槻田中学校では、生徒の学力・体力向上へ



向けた、「わかる授業」「楽しい授業」の実践、教師の授業力向上に向けて日々取り組んでいます。今回はメンタリング教員の池園あゆ美先生の



社会科の授業実践を全職員で研修しました。生徒同士の学び合いを充実させるための手立てやICTの活用等について、様々な学習活動を見ることができました。特に感心したのが、2年3組の皆さんの

学習に対する積極的な姿勢・態度です。本時間のめあて「近畿地方とはどんな地方なのか、資料から近畿地方のイメージ作りをしよう」を達成するために、班の友達と言葉でのコミュニケーションをとり、



ギガ端末を活用しながら、その内容をきちんと書いて整理し意見交流を行う素晴らしい学習活動でした。このような集中力



のある授業の継続が、槻田中学校全生徒の前進につながると確信しています。研究授業に協力してくれた、2年3組の皆さん、そして、池園先生、ありがとうございました。

槻田中学校区「えがおミーティング」



9月4日（月）6校時に槻田中学校区「えがおミーティング」を開催しました。この取組は、毎年1回、祝町小学校、高槻小学校、槻田小学校、槻田中学校の代表者が集まり、中学校区をより良くするためにはどんな取組を行うことが良いか話し合い、小中連携を更に推進させることを目的にしています。しかし、コロナウイルス感染症対策でここ数年は実施ができておらず4年ぶりの開催となりました。

当日は、各小学校3名の代表児童と本校生徒会役員5名の生徒が槻田中学校区における（1）自分や他人を傷つけないSNS 利用方法について（2）槻田中学校区でいっしょにできる「いじめ防止運動」について（3）小中連携の取組について意見交流を行いました。各学校の代表児童は小学校で話し合った内容を分かりやすく丁寧に積極的に発表しました。今回の会議において出された様々な意見については、槻田中学校で精査を行い、早い段階で各学校に報告し取組んでいきたいと考えています。



余談ですが…

先週、槻田中学校2階玄関付近を少し華やかにしたいと考え、玄関前花壇とプランターに花の苗を植えてみました。朝水やりをしていると、それぞれの花の表情に変化が出てきました。顔に似合いませんが、花言葉を調べてみると

○ペゴニア→「幸福な日々」「愛の告白」「片思い」

○インパチェンス→「鮮やかな人」「強い個性」「豊かさ」

○コスモス→「乙女の真心」「調和」「謙虚」

○マリーゴールド→「勇者」「健康」「変わらぬ愛」

○ケイトウ→「おしゃれ」「気取り屋」「個性」「情愛」「勇敢」「警戒心」

○セロシヤ→「情愛」「行動的」「博愛」

花言葉を思いながらの水やりは、なるほど！どうして？そうかな？などを考えながらの活動なので、すごく楽しい時間になっています。毎日水を与えるだけですが、蕾をだしたり、花を咲かせたり、様々な変化で私たちに何かを伝えてくれます。

とても可愛い花たちです。暇な時間があったら見に来てください。